

Artificialisation, chlorophylle.

Un article paru dans la presse spécialisée fait état d'un rapport de la Plateforme intergouvernementale sur la biodiversité et les services écosystèmes, qui se montre alarmant concernant notamment l'artificialisation des sols, et l'effondrement de la biodiversité. Malgré des lois, des SCoT, des PLU (ou à cause de ces derniers?) la tendance ne s'améliore pas.

N'est-ce pas ce que nous pouvons constater à notre modeste échelon de Biganos, quand nous voyons disparaître nombre d'espaces verts, dans la mesure où l'on autorise des constructions sur des surfaces de 300/350 m², ou seules quelques vasques fleuries pourront apporter un peu de nature ... mais pas de fraîcheur ! Ni de chlorophylle !!

Bye bye Biganos village.{jcomments on}